



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R.I.会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3

TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン 創立記念日 昭和51年5月29日

(URL) <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第31週報 No. 1778 2013年(平成25年)3月1日 第1778回例会記録 3月8日発行

司会 山本 芳弘 副幹事

誕生日祝 伊東 英紀 会員(3月1日)

西山 潔 会員(3月4日)

点鐘 飯田 泰之 会長

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」



本日(3月8日)のプログラム

- ◆ 齊唱 「我等の生業」
 - ◆ 献立 幕の内弁当
 - ◆ 卓話 「日本の地震と俳句」
- 俳人・文芸評論家 須藤 徹 様
(紹介者 小山 市康 会員)

会長報告

飯田 泰之 会長

・地区より次年度地区委員宛に委嘱状が届いておりますのでお渡し致しました。

吉田 隆男 会員（オンツーシドニー委員会 委員）
山本 登 会員（戦略計画委員会 委員）
飯田 泰之 会員（ローターアクト委員会 委員）
赤堀 和人 会員（R 情報・広報・I T 委員会 委員）
山田 正憲 会員（R Y L A 委員会 副委員長）
金森 欣一 会員（クラブ奉仕委員会 委員）
天野 公史 会員（米山奨学増進委員会 委員）

幹事報告

西山 潔 幹事

- ・本日、例会終了後に国際奉仕・新世代奉仕によるクラブフォーラムを開催致します。多数の参加をお願い致します。
- ・次週例会終了後に3月度定例理事会を開催致します。
- ・3月7日(木)第4・第5G Intercity Meetingが鶴見区民センターにて開催されます。大勢の出席をお願い致します。

登録開始 12時～ 点鐘 13時

委員会報告

雑誌委員会 委員長 佐藤 勝彦

『ロータリーの友』3月号の紹介を致します。

横組28～37ページに次年度R I 会長になられるロン・バートン会長エレクトのインタビューなどの記事が掲載されております。同じく横組み45ページに第2590地区露木ガバナーが「ロータリー検定問題集」の作成をし、新会員の教育のツールとして使う他、初級、中級、上級などのレベル分けを行った問題集を作成していきたいとの掲載がされておりました。

社会奉仕委員会 委員長 金森 欣一

2012～13年度より東日本大震災の支援を行っている七ヶ浜R. C が20周年を迎えました。2月23日に20周年記念式が挙行され、これに我神奈川東R. C より飯田会長、西山幹事、加藤直前会長、天野直前幹事と金森の5名が参加致しましたので、ご報告申し上げます。

七ヶ浜町は仙台市の東に位置し、北は景勝地の松島湾、東と南は太平洋に面し、三方を海に囲まれた半島状の丘陵地です。その小高い丘の上にそびえ立っているのが七ヶ浜国際村で、恵まれた自然環境と外国人避暑地を訪れる外国人との交流の歴史を背景として、町の文化創造の拠点となる施設として平成5年にオープンしたとのことで、奇しくも七ヶ浜R. C と同じ歴史を持っています。

七ヶ浜R. C の例会はこここの会議室で行われているそうですが、今回の記念式は577名収容可能なホールを使って行われました。

記念式には第2520地区第六分区の松塩グループと呼ばれる7 R. C より約140名、支援をしている6 R. C より20数名、その他地区ガバナーや来賓など総勢170名を数えました。

この記念式で特に印象的であったのは、国際ロータリー元理事で齢94才を迎えた菅野多利男様のお話しでした。

いまだ現役のお医者様ということで、お歳とは思えないほどかくしゃくとしておられ、短い時間でしたがウイットに富んだお話しで、とかく退屈になりがちな記念講演とは全く異なり、ぐいぐいとそのお話しに引きずりこまれました。叶うことであれば、是非一度2590地区でもお話しして頂きたいと思いました。

また、記念事業報告では目録が贈呈されましたが、この中で一番大きなものが、東日本大震災で亡くなられた方の鎮魂を目的としての慰靈碑建立です。先日の例会で会長が報告の通り、その費用の一部50万円を神奈川東R. C が支援を致しました。慰靈碑の設置場所については、現在行政側と調整中とのことです、建立の暁には是非見に行きたいと思います。

その後、場所をホールに移して懇親会がありました。メンバーの1名がドラムを担当しているという「仙台ベンチャーズ」のミュージックに迎えられての懇親会は、あつと言う間の時間で、最後にコンパニオンを交えての「手に手つないで」の合唱はロータリアンである喜びを感じたひと時でした。



七ヶ浜会長の渡邊陽一さんも大震災の折には地元消防団の一員として水門閉鎖・広報活動にあたっており、最後に避難して津波にのまれ、九死に一生を得た方です。そして、震災の次の日から唯一残った重機に乗り、瓦礫の処理にあたったと伺いました。

大変なご苦労をされながら、クラブ運営に当たっていらっしゃるのを目の当たりにして、私たちの支援が多少なりともお役に立てて良かったとの思いを強く致しました。



また、当日は所用で町長は欠席で、副町長がいらしていましたが、町長は神奈川東R.C.のふるさと納税の事をことある毎にお話ししているとのことを、付記しておきます。



出席報告 竹山 洋 出席委員長

会員総数	54名	(37+17)名	
出席会員数	43名	(30+13)名	
出席率	90.00%		
ゲスト	0名	ビジター	0名
前回補正後	84.00%	前々回補正後	90.00%

スマイルボックス 河野 明光 副SAA

伊東英紀君 誕生日祝い、ありがとうございます。今日、72歳の誕生日です。健康で元気に過ごして来れたことに感謝します。

西山 潔君 ①誕生日のお祝い、ありがとうございます。55歳になりました。まだ鼻たれ小僧です。②朝日さん、昨日はお世話になりました。

赤堀和人君 ①本日は、結婚祝い、ありがとうございます。②日曜日のマラソン大会は、スタートから500mまでトップ集団で神大箱根駅伝の8区のランナーとトップ争いをしていましたが、その後は想像にお任せします。

飯田泰之君 高瀬伸一会員、本日のイニシエーションスピーチ、楽しみにしております。

富居利貞君 ご無沙汰しております。先日は、石川さんに大変お世話になりました。

青柳 紀君 三月になりましたのでもうすぐ春ですね。恋をしませんか！

月山 勇君 河野副SAAに言われ、仕方なく“ニコニコ”へ（苦笑の決断です）。まさに年末調整にはチョット早いようで・・・。

山本 登君 ロータリーの諸会合を欠席がちで申し訳ありませんが、あと半年間は続きます。

伊澤政宏君 2月24日の菅田農道マラソンに、渡邊さん、角田さ

ん、友添さん、赤堀さん、参加頂き、ありがとうございました。また、当クラブよりの協賛金、ありがとうございました。

山田正憲君 ①高瀬さん、楽しいお話期待しています。②今日は暖かいですね。

角田伯雄君 農道マラソン参加の皆様、ご苦労様でした。ランナー参加の友添さん、お疲れ様でした。赤堀ペースメーカー、数百メートルで消えちゃいました。どこに行っちゃったんですか？

天野公史君 七ヶ浜R.C.記念式典出席の皆さん、お疲れ様でした。着実に復興へ進んでいることが感じられました。しかし寒かったです。

茂木知子さん ～違いがわかりません～ 河野会員のお誕生日の挨拶の中に、“ダンコン”の世代とありました。“ダンコン”的意味がわからないので調べてみました。同意語で“キヨコン”“ソチソ”とありました。違いは何でしょう。

友添辰哉君 ①24日の菅田地区マラソン大会では、伊澤さん、渡邊さん、角田さん、お疲れ様でした。レースの方は、赤堀ペースメーカーが1km持たず、500mで失速、途中棄権してしまい、目標タイムに届かなかったのが残念です。②高瀬さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。頑張って下さい。

竹山 洋君 高瀬さん、イニシエーションスピーチ頑張って下さい。

小山市康君 高瀬さん、本日のイニシエーションスピーチ、頑張って下さい。

高瀬伸一君 本日、イニシエーションスピーチです。よろしくお願いします。

河野明光君 朝、残り物のキムチを食って出社しましたら、お茶をいれてくれた女子社員が「社長、昨日の夕食は焼き肉ですね。社長の行く店だときっと美味しいんでしょうね。」と言われました。

3月1日	18件	50,000円
本年度累計		1,492,000円

卓 話

「イニシエーションスピーチ」

高瀬 伸一 会員



【誕生】

昭和35年8月18日 午後6時20分

三重県松阪市魚町野口病院にて出生。

父 昇一、母 不二子の長男として生を受ける。

何事にも屈せず名の如くすくすと伸び前途に幸多かれと『伸一』と命名。

【生家】

三重県飯南郡飯南町向粥見755番地

稲作、椎茸、日本茶栽培、山林をもつ専業農家。

明治初期より日本茶をヨーロッパに輸出することにより蓄財。町村制発足より代々家長が町会議員を務めていたらしい。

「売り家と唐様で書く三代目」ではないが私が物心ついたころは普通の専業農家でした。

ちなみに私には祖父が働いている姿を見た記憶がありません。



【先天性心室中隔欠損症】

出生時より病弱であったらしいが、昭和39年12月に『先天性心室中隔欠損症』と判明。

昭和40年4月21日三重大学病院にて手術。術後、右大腿部に動脈瘤ができ再手術。

父と母の記録によると手術に掛かった費用は367,171円。

【小学校から中学校まで】

小学校1学年の生徒数は47名。中学校は2つの小学校が集まり60名。

蝉取り、くわがた取り、魚釣り、ソフトボール。勉強した記憶はほとんどありませんが成績は優秀だったようです。

【三重県立松阪高校】

公立ですが地域では有名な進学校。バスで片道一時間の通学。当時ほぼ全員が進学したように記憶しています。

田舎の神童もこの頃になると普通の、いや普通以下の高校生に。

【立命館大学経営学部】

高校時代「国立理系コース」だった私にとって立命館大学経営学部への入学は挫折からの始まりでした。

「一浪して来年こそ」と執念を燃やしている私に母の言葉。

「おまえ勉強きらいやろ」

この一言で目が覚めました。やはり親は偉大です。

マルクス、パチンコ、麻雀、餃子の王将、天下一品、オートバイ、人並みに恋愛もした4年間でした。

【社会人へ】

昭和58年4月 コンピューターサービス株式会社入社

当時は就職氷河期。数年働いたら実家を継ぐ心積もりであった私は興味本位でソフト会社に入社。今では珍しくありませんが派遣会社の走りでした。

コンピュータは面白かったですが、派遣社員の悲哀を充分に味わいました。ですから今の会社も派遣には出さず、派遣は受けずを通しています。

就職して間もなく3年にならんとするとき、大学卒業を目前にした弟から電話。

「俺、都会が合わないし実家継ぐから」

【転職と結婚】

昭和61年4月 結婚

昭和61年6月 コンピューターサービス株式会社退社

昭和61年7月 ダイヤモンドコンピューターサービス株式会社
入社

今振り返ると目まぐるしい一年ですね。結婚を目前に控え、弟が実家を継ぐことになり急遽転職先探し。

今度の会社は三菱銀行の子会社。福利厚生も充実しているし給与水準もいい。

当時のコンピュータの最高峰資格「通産省認定特種情報処理試験」にも合格。シッカリ働きました！

子供も二人授かりました！



【家族のこと】

昭和61年4月20日 結婚 妻・陽子
昭和62年5月5日 長女・晴香 誕生
平成2年7月19日 次女・夏来 誕生

妻・陽子は富山県出身。

結婚後大阪、兵庫に住んでいましたが私が東京に単身赴任した直後に阪神淡路大震災があり家族そろって横浜に移住。

妻は荏田南小学校で「はまっ子」の先生。たまに臨時教員として働いています。

晴香は日本大学芸術学部写真学科を卒業。写真家を目指し奮闘中。

夏来は今年多摩美術大学環境デザイン学科を卒業。4月より商業施設のデザイン会社スペースに勤務予定。



【趣味のこと】

ゴルフ、ドライブ、旅行、お酒、観劇、コンサート、写真、そして船旅。

【仕事のこと】

平成9年1月にダイヤモンドコンピューターサービス株式会社を退職し、同3月に株式会社ティーズオフィスを設立。インターネットを利用したシステムを開発する会社を作りました。

独立後仕事が安定する迄と思い、著作、講師、講演等やりました。楽しいですがお金にはなりませんでした。

平成17年6月に株式会社都筑電腦社を設立し、富士通LMのフランチャイズでシニア向けパソコン教室「富士通オープンカレッジセンター南校」をオープン。富士通との提携を今年3月で解消し、あらたに「横浜おかげこスタジオ」としてスタートします。

平成18年12月に知人のゴルフショップのクラブを預かりインターネットで販売したところ好評を得、株式会社ティーズオフィス内に「横浜ゴルフ」事業部を設置。「視察名目でゴルフができる」「仕事でアメリカに行ける」「接交費でゴルフが出来る」など安い気持ちで始めましたが、リーマンショックと民主党政権発足後、システム開発事業が急ブレーキ。気が付けば売上高の65%をゴルフ用品小売り事業が占めています。

【仕事のこと - 今後】

1. アジア進出

昨年中国で行われたAsia Golf Showにリフィニッシュゴルフボールを出品。台湾へのゴルフボール輸出ビジネスを始めました。アジアのゴルフ市場は未成熟で期待が持てます。

2. メーカーとしての出発

今年2月のJapan Golf Fairにゴルフ用ニッカボッカブランド「エル・クラシコ横濱」、国内卸用リフィニッシュボールブランド「ファントムゴルフ」を発表。

国際奉仕・新世代奉仕クラブフォーラム

テーマ「マレーシア ルーアンR.C.、台北滬尾R.C.との
今後の奉仕活動について」

3月1日（金）例会終了後に国際奉仕と新世代奉仕による第3回クラブフォーラムが開催されました。



クラブニュース

「菅田農道マラソン大会」

平成25年2月24日（日）快晴の中、菅田羽沢農業専用地区にて「菅田農道マラソン大会」が開催されました。開会式では渡邊新世代副委員長より元田菅田連合会長に協賛金を渡して頂き、役員一同感謝していました。

参加者は小・中学生の部、一般の部で総勢213名でした。一般の部では神奈川区長、神奈川大学の箱根駅伝の選手も参加し神奈川東ロータリークラブでは友添会員が走りました。カメラマンには角田会員、お手伝いに赤堀会員が神奈川東のピンクのスタッフジャンバーを着用して参加して頂きました。ゴールには神奈川東のぼり旗を左右に立ててピーアールになったと思います。

なお、YOUテレビが取材に来て3月11日～17日まで1日5回放映されるそうです。

是非ご覧下さい。

伊澤 政宏



ロータリーニュース

ロータリー平和フェローシップの推進を

エチオピア外務省に勤務していた外交官、ジョデヌ・ハイレさんは、オスロの平和研究所でロータリーの平和センタープログラムについて知り、2002年にロータリー平和フェローシップに応募しました。ハイレさんはその後、同プログラムの第一期生としてプログラムを修了した元フェローです。

「実践的な方法で紛争解決に取り組むには、十分な訓練を受けた専門家が必要」と語るハイレさん。「入念に組み立てられたカリキュラムを通じて、紛争解決と国際平和の分野で専門教育を受けた人材が求められています」

1月にサンディエゴで開催された国際協議会にて、次期ガバナーを前に講演したハイレさんは、ロータリー平和フェローシップの利点を強調し、また各地のロータリー・クラブが、プログラムを推進して、有望な候補者を推薦することが重要だと訴えました。

「国が発展するには、まず平和が必要です。そのためには、紛争や対立をうまく解決するための専門的な知識や技能を備えた人材が必要です」

外交分野にて

ハイレさんは現在、外交分野の研究者、研修者、調停役として活躍しています。アフリカに拠点を置く、経営コンサルティング会社「Emahzee Global Consulting PLC」の創設者兼管理責任者、またアフリカ地域の紛争調停に関わる団体の会長も務めています。ロータリー平和フェローとしてカリフォルニア大学バークレー校で学んだ経験は、自身のキャリアに大きな影響を与えたと言います。

「経験や知識の豊富なフェローが集まっているので、互いに刺激し合い、良い勉強になりました。またプログラムを通じて大学のコミュニティに参加し、豊富なリソースを利用して平和構築への理解を一層深めることができました」

ロータリー平和フェローシップの情報は、ロータリーのウェブサイトをご覧下さい。応募に関心のある人は、地元のロータリー・クラブに申請書の提出締切日を問い合わせることをお勧めいたします。また、元フェローの経験談も参考となるでしょう。

「ロータリー平和フェローシップは、平和活動の分野でも最も優れたプログラムの一つ。世界平和のために活動したいと志す人はぜひ応募を」とハイレさんは勧めます。

記事 : Daniela Garcia

次回《3月15日》の卓話予定

テーマ「ヒットを生む会社の宝物

～奇跡の玉子、幸せの玉子～」

日本経済新聞社 横浜支局 支局長 中畠 孝雄 様

(紹介者 矢野 修二 会員)